

# Danramil Cikembar Bersama Anggota Berikan Ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke-78 Kepada Personil Polsek Cikembar

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jul 1, 2024 - 14:32



*Danramil Cikembar Bersama Anggota Berikan Ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke-78 Kepada Personil Polsek Cikembar*

Pada hari Senin, tanggal 1 Juli 2024, bertepatan dengan peringatan Hari Bhayangkara ke-78, Danramil Cikembar beserta seluruh anggota Koramil

Cikembar melakukan kunjungan ke Polsek Cikembar untuk memberikan ucapan selamat dan penghargaan kepada seluruh personil Polsek Cikembar.

Kunjungan ini berlangsung dengan penuh kehangatan dan kekeluargaan. Danramil Cikembar, Kapten Arm. Dede Sujana, dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi yang tinggi atas dedikasi dan pengabdian personil Polsek Cikembar dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cikembar.

“Di hari yang istimewa ini, kami ingin menyampaikan rasa hormat dan penghargaan kami kepada rekan-rekan di Polsek Cikembar. Semoga semangat pengabdian dan kebersamaan antara TNI dan Polri semakin kokoh demi terwujudnya keamanan dan kesejahteraan masyarakat,” ujar Kapten Arm. Dede Sujana

Kapolsek Cikembar, AKP Teddy Slamet, menerima kunjungan ini dengan sukacita dan menyatakan bahwa sinergi antara TNI dan Polri merupakan kunci utama dalam menjaga stabilitas dan keamanan di masyarakat. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan dari Koramil Cikembar. Kebersamaan ini akan terus kita jaga dan tingkatkan demi kemajuan bersama," ungkap AKP Teddy Slamet.

Acara tersebut diakhiri dengan pemberian Kue Ulangtahun sebagai simbol persahabatan dan kekompakan antara TNI dan Polri di Kecamatan Cikembar. Seluruh personil Polsek dan Koramil Cikembar berharap semoga kerja sama yang telah terjalin dengan baik ini akan terus berkembang dan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat.

Dengan semangat Hari Bhayangkara ke-78, Polri bersama TNI berkomitmen untuk terus memberikan yang terbaik dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kedamaian di tengah masyarakat. Selamat Hari Bhayangkara ke-78, semoga Polri semakin profesional, modern, dan terpercaya.